
 

Bonjour à toutes et à tous, joueurs, éducateurs, dirigeants, bénév
 

Petit retour sur la saison écoulée 
La saison 2021-2022 se termine par une belle 4eme place au classement pour notre équipe fanion. Nous

confirmer cette année et croire en nous maintenant. Pour les joueurs de Jérôme LION, c’est une belle place en haut du t

L’objectif de cette année est de monter d’un échelon et nous croyons en notre équipe réserve.

Pour l’équipe C un forfait général par manque de joueurs investis, une nouvelle saison s’écrit pour l’équipe C, qui reste pla

 

Place à la nouvelle saison 
Trop court, nous devrons encore patienter pour vivre une épopée en Coupe de France. En attendant, l’objectif sera de relever la tête en championnat en

retrouvant de la constance pour obtenir le maintien en fin de saison. 

L’ASC prend un nouvel envol depuis le 1 er juin 2022. En effet, Le Sporting s’arrêtant bruta

repreneur et dont le projet de fusionner l’ensemble des clubs n’aboutit pas.

Au sein de l’ASC, ce qui fait notre force c’est notre fraternité et c’est ensemble que nous prenons la décision de rep

solidarité se met en place, une équipe est constituée par les membres du club.

C’est dans cet esprit que le comité et moi-même envisageons l’avenir et je vous remercie d’avance de votre soutien.

Aujourd’hui votre club regroupe 90 enfants dont 75% sont Conchilois. Des enfants débutants ou délaissés par leur ancien club sont encadrés afin d’

apprendre les bases du football. Des enfants heureux de pouvoir participer aux matchs, aux plateaux et divers

Nous avons fait le choix de laisser à chaque enfant le temps de jeux nécessaire et de prendre du plaisir à jouer et à partage

avec les copains, les coachs et les bénévoles. Nous nous efforçons chaque weekend 

Nous avons déjà des résultats très positifs et je remercie l’ensemble des éducateurs de donner de leur temps pour apprendre a

du ballon rond. 

 

Parmi les grands évènements à venir en 2023, nous retrouverons à nouveau notre traditionn

Le concours de Belote début mars. Nous organiserons un tournoi de pétanque mi

en Aout et bien sur nos traditionnels tournois de sixte « Nicolas Louvet » et «

Inédit, l’ASC innove et met en place un RUN ADN BEER le 08 avril. Pour les amateurs de bière, nous vous invitons à venir découvrir cette ambiance pop.

 

 

Nous avons encore énormément d’actions pour l’année qui arrive, nous avons deux projets principaux

adversaires et de l’arbitrage en devenant pourquoi pas un club exemplaire. Notre seconde préoccupation et de sensibiliser sur l’environne

Protégeons notre planète en sensibilisant les plus jeunes. 

 

 

C’est pour cela que nous avons pris un service civique depuis le 15 octobre, sa mission est de sensibiliser les enfants du Club au respect de

l’environnement. Nous avons donné l’opportunité à l’un de nos joueurs, William Grumetz de pouvoir s’investir au sein de son c

trimestre nous remplacerons l’entrainement par une animation et un atelier mis

 

Je n’oublie pas la municipalité de Conchil le temple que je remercie pour leur soutien lors de l’homologation du terrain. De 

réalisés afin de permettre à notre équipe première de se maintenir en D1

compétitivité. 

 

Nous remercions également la commune de Groffliers, pour le prêt de ses

Bonjour à toutes et à tous, joueurs, éducateurs, dirigeants, bénévoles, supporters et partenaires 

2022 se termine par une belle 4eme place au classement pour notre équipe fanion. Nous avons trouvé notre place en D1, il nous reste à 

confirmer cette année et croire en nous maintenant. Pour les joueurs de Jérôme LION, c’est une belle place en haut du tableau, 3 éme de son groupe. 

s croyons en notre équipe réserve. 

Pour l’équipe C un forfait général par manque de joueurs investis, une nouvelle saison s’écrit pour l’équipe C, qui reste plaisir. 

épopée en Coupe de France. En attendant, l’objectif sera de relever la tête en championnat en 

L’ASC prend un nouvel envol depuis le 1 er juin 2022. En effet, Le Sporting s’arrêtant brutalement suite à la décision du Président qui ne trouve pas de 

repreneur et dont le projet de fusionner l’ensemble des clubs n’aboutit pas. 

Au sein de l’ASC, ce qui fait notre force c’est notre fraternité et c’est ensemble que nous prenons la décision de reprendre nos jeunes. Très vite la 

solidarité se met en place, une équipe est constituée par les membres du club. 

même envisageons l’avenir et je vous remercie d’avance de votre soutien. 

. Des enfants débutants ou délaissés par leur ancien club sont encadrés afin d’ 

apprendre les bases du football. Des enfants heureux de pouvoir participer aux matchs, aux plateaux et diverses manifestations. 

Nous avons fait le choix de laisser à chaque enfant le temps de jeux nécessaire et de prendre du plaisir à jouer et à partager des moments de convivialité 

avec les copains, les coachs et les bénévoles. Nous nous efforçons chaque weekend de transmettre nos valeurs aux enfants. 

Nous avons déjà des résultats très positifs et je remercie l’ensemble des éducateurs de donner de leur temps pour apprendre aux enfants notre passion 

retrouverons à nouveau notre traditionnel couscous le 04 Février. 

. Nous organiserons un tournoi de pétanque mi-mai au sein de la conserverie St Christophe ainsi qu’un cochon grillé 

» et « Alain Delorme » au mois de juin. 

le 08 avril. Pour les amateurs de bière, nous vous invitons à venir découvrir cette ambiance pop. 

actions pour l’année qui arrive, nous avons deux projets principaux : Travailler avec les supporters sur le respect des

et de l’arbitrage en devenant pourquoi pas un club exemplaire. Notre seconde préoccupation et de sensibiliser sur l’environne

e 15 octobre, sa mission est de sensibiliser les enfants du Club au respect de 

l’environnement. Nous avons donné l’opportunité à l’un de nos joueurs, William Grumetz de pouvoir s’investir au sein de son club. Un mercredi par

une animation et un atelier mis en place par William. 

Je n’oublie pas la municipalité de Conchil le temple que je remercie pour leur soutien lors de l’homologation du terrain. De gros travaux ont 

équipe première de se maintenir en D1 ; Nous pouvons compter sur eux pour notre développement et améliorer notre

la commune de Groffliers, pour le prêt de ses infrastructures pour cette année transitoire.  

: Travailler avec les supporters sur le respect des 

et de l’arbitrage en devenant pourquoi pas un club exemplaire. Notre seconde préoccupation et de sensibiliser sur l’environnement. 

 

lub. Un mercredi par 

gros travaux ont dû être 

; Nous pouvons compter sur eux pour notre développement et améliorer notre 
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On dit toujours qu’un chef d’orchestre, n’est rien sans ses musiciens. C’est bien vrai !! Depuis la reprise de nos jeunes, nous avons bien senti la solidarité.  

Effectivement chaque bénévole à son rôle à jouer, et sans ces bénévoles notre club ne serait pas aussi bien construit.  

C’est avec émotion que je remercie l’ensemble de nos bénévoles, accompagnateurs et parents. 

 

Enfin, n’oublions pas que le football est un loisir, il ne doit être source que de plaisir. 

 

Permettez-moi de vous souhaiter, au nom de l’ensemble du comité, à vous et à vos familles, de bonnes fêtes et une Bonne Année 2023. 

 

Pauline BOUCHEND’HOMME 

Présidente de l’AS Conchil 
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